



Ville de Lausanne

SERVICE DES ÉCOLES ET DU PARASCOLAIRE

Profondément touché par le décès de

Monsieur Bernard REPOND

Conciergerie à l'établissement scolaire de Beaulieu

Le Service des écoles et du parascolaire, Direction de l'enfance, de la jeunesse et des quartiers de la Ville de Lausanne, s'associe à la tristesse de sa famille et lui témoigne sa profonde sympathie.

Nous gardons de Monsieur Repond le souvenir d'un collègue investi, doué de grandes qualités personnelles et professionnelles.